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Актуальность 
 22 сентября 2007г, в общеевропейский День без автомобиля, 

ВОЗ выступила с обращением к политикам усилить 
попытки по популяризации активных видов передвижения. 

   Рост потребности в здоровом образе жизни, ухудшение 
условий передвижения по городу на автомобильном 
транспорте и его удорожание, а также резкий рост 
количества проданных велосипедов (в Санкт-Петербурге 
продается более 10000 велосипедов в год; население Санкт-
Петербурга обладает более 1 млн. велосипедов). 

  Для создания удобных и безопасных условий для 
перемещения велосипедистов по городу важным является 
сочетание велодвижения с общественным транспортом 
этого в первую очередь необходима организация городских 
велостоянок.  



Наша работа по организации велостоянок 
на территории СПбГМУ включала в себя: 
 изучение спроса (проведение разного рода опросов среди 

студентов и работников университета)  
 написание статей в местную газету «Пульс» для информирования 

о проекте, с целью пропаганды использования велосипеда как 
транспорта, а также, для продолжения изучения потребностей в 
велостоянке  студентов и сотрудников университета 

 написаны служебные записки с просьбой организовать для своих 
сотрудников и студентов велостоянку (велостоянки) Ректору 
СпбГМУ и проректору по  по хозяйственной работе и 
капитальному ремонту. 

 получение информации о стоимости велостоянки разных 
производителей 

 получении и учете конкретных предложений по организации 



Проведение опросов 





Положительные ответы 
 «Я ЗА стоянку, тем более с этой весны буду ежедневно на 

нем добираться до универа, так как в 2 раза быстрее 
транспорта. 
 
Да Бог, чтобы стоянка действительно возникла...» 

 «Форумчане!!!!!!! Голосуем ЗА!!!!!!! 
ЗА здоровый образ жизни!!!!! 
ЗА свободу передвижения!!!!!! 
ЗА культуру поведения!!!!!! 
ЗА новое общественно полезное место в универе!!! 
ЗА стоянку!!!!! 
ЗА двухколесных друзей!!!!! 
Если хотим быть хотя бы похожими на цивилизованный 
мир, то начинать надо с малого.»  



Положительные ответы 

 «Не может быть!!! Можно будет перестать отрывать 
от своего велика бумажки "здесь запрещено ставить 
велосипед. приказ ректора"! =))) 
Фантастика! Может еще велодорожку Озерки - 
Петроградка? =)»  

 «Давно уже назревал вопрос о велостоянке, а то 
надоело приковывать железных коней в 7-ке, потом 
выслушивать матюки гардеробщиц!! Обоими 
колесами За!!»  







Положительные ответы 

 «Однозначно правильно - нужна парковка для 
велосипедов! В метро давка, на улицах - пробки: по 
земле не очень-то и доедешь. Велосипед - 
транспорт будущего!   
Да и проблем-то особых сделать парковку нет: 
отгородить немножко, чтобы машины не 
поналезли, несколько труб вкопать - чтобы можно 
было велосипед пристегнуть. Да в идеале ещё пару 
камер наблюдения повесить с выводом на охрану и 
видеофиксацией за последний месяц. Вот и всё 
счастье! В пару килобаксов можно уложиться.»  
 



Распределение респондентов 
по использованию велосипеда  
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Поддерживают идею создания 
парковки для велосипедов 



Публикации в газете 
«Пульс» 













Предложения 



Предложения 

 «за семеркой загончик за проволочной 
оградой и будка деревянная - видимо, стоянка 
для машин в былые времена была. Сколько 
хожу - сейчас вообще никак не используется. 
Так к слову.»  
 



Предложения 
 «Полностью ЗА! 

Мне, чтобы добраться до Университета за минимальное время, требуется делать 
ТРИ пересадки. 
И получается 45 минут. В худшем случае - около часа, если пробки. На велике 
доезжаю за 25 минут не спеша, за 20 - если поднапрячься. 
 
Но сразу предложу требования к стоянке: сторож + камера наблюдения. 
Потому что (в данном случае - к сожалению), велосипед состоит из очень 
многих деталей, многие из которых можно снять за несколько секунд, имея ключ. 
А если это делать с наглым видом, никто и не поймет, что это вор, а не хозяин 
велосипеда, что-то колдует с железным конем... 
Так что может какие-то пропуска следует выдавать. Да, это лишние 2 минут на 
"парковку", но надежнее... 
 
П.С. в нашей группе (4 курс) из 10 человек у 8 есть велосипеды, причем 3 ездят 
на них в Универ регулярно, даже без стоянки. Но это всегда волнение за 
оставленный велик. Если будет стоянка - смогут ездить 6 человек. 
Это к тому, что потенциал у стоянки есть, и делать ее надо не на 20 великов, а на 
50 где-то... для начала... » 



Велопарковки 
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